

von Rechtsanwalt **Arndt Joachim Nagel**

## SPIEGEL ONLINE berichtet über Probleme des neuen Bewertungssystems von eBay

Die IT-Recht Kanzlei hatte bereits über die rechtlichen Probleme im Zusammenhang mit dem neuen Bewertungssystem von eBay berichtet. In einem Beitrag vom 10.07.2008 setzt sich nun auch das [Info-Portal SPIEGEL ONLINE](#) mit diesem Thema auseinander und verweist dabei u. a. auf einen Beitrag von RA Nagel.

Der Beitrag „Verkäufer lassen Anwälte auf Negativ-Bewerter los“ ist [hier](#) abrufbar.

Autor:

**RA Arndt Joachim Nagel**

Rechtsanwalt und Fachanwalt für Informationstechnologierecht